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松江区九峰文化补习学校（原

名松江二中校友会高复班）创办于

1988 年。办学二十多年来，学校一

贯以“注重质量、严格管理、开拓思

路、学以致用”为办学宗旨，聘请经

验丰富、敬业爱岗、知名度高的市、

区优秀教师承担教育、教学任务。

学校以先进的办学理念、鲜明的办

学特色、科学的管理手段、显著的办

学业绩，赢得了社会的认可和广大

学生、家长的赞誉。现将 2011 年招

生信息告知如下：

一、招生对象：2010 年高考放

弃志愿的考生及线下生、历届生

二、招生计划：文科班、理科班

各 2 个班;单报（文、理）及艺术类另

单独编班

三、课程设置：语文、数学、英

语、加一科目（政治、历史、地理、物

理、化学、生物）

全日制每周上课 5 天（使用全

日制高中统一校历）

四、报名所带资料： 1、高考成

绩通知单 2、本人身份证 3、户

口簿 4、高中毕业证书 5、一寸照

片 2张

五、报名地点：中山东路 270 号

（松江二中西隔壁原区委党校内）

六、报名时间：2010 年 6 月 26
日起（择优录取 额满为止）

每天 8：30—16：00 （双休日

照常）

七：收费标准：每学期 6000 元、

报名费 50元

八：联系电话：57838068
57831199

松江区九峰文化补习学校
2010年6月

松江区九峰文化补习学校

2010年招生简章
（高复班）

加纳队欲超越非洲最佳战绩加纳队欲超越非洲最佳战绩
新华社开普敦6月30日专电（记

者 宋盈 潘毅） 作为南非世界杯目前

唯一“幸存”的非洲球队，加纳队将于7
月2日在约翰内斯堡的足球城体育场迎

来四分之一决赛，对阵南美劲旅乌拉圭

队。“黑色之星”能否继续依靠锋线悍将

吉安的出色发挥，创造非洲球队在世界

杯上新的传奇，人们正在期待。

加纳在 6月 26日的八分之一决赛

中 2：1 击败美国队，第一次在世界杯

历史上闯入八强。这一成绩也与非洲

球队的世界杯最佳战绩持平。此前，

只有“非洲雄狮”喀麦隆队和塞内加尔

队分别于 1990年和 2002年杀入八强。

回顾加纳此前的漫漫征途，凭借

两粒点球晋级 16 强的“黑星”在淘汰

赛中显示了极强的地面传接配合能

力，前锋吉安更是在加时赛的关键时

刻，突破多名后卫的围攻，为加纳攻入

制胜一球，攻击能力令人惊叹。

吉安在训练中脚踝受伤，但球队

方面表示，吉安目前的恢复情况足够

他赶上四分之一决赛。经验丰富的后

卫沃尔萨也于 6月 29日恢复了随队训

练，他的回归无疑为大战前的“非洲黑

星”提升了后防实力。但加纳始终没

有解决球队表现飘忽不定的问题，他

们在对阵美国队的比赛中，开场后 20

分钟和加时赛刚开始时都表现神勇，

却在剩余的赛时里疲于应付对方的猛

烈攻势，令人对加纳在下场比赛的发

挥问题产生疑问。特别是当对手是乌

拉圭队时，这一问题将显得更加突出。

这是乌拉圭队自 1970 年世界杯

以来首次闯入八强。乌队最厉害的武

器就是超级锋线组合——弗兰和阿贾

克斯“进球机器”苏亚雷斯。打到 1／

8 决赛时，二人已分别攻入 2 球和 3
球，排在射手榜前列。乌拉圭目前最

大的隐患是主力后卫戈丁的腿伤。据

悉，戈丁很有可能因伤势严重，缺阵与

加纳队的比赛。在战略调整方面，乌

队后卫弗西勒认为他们与加纳队相比

在体力和速度方面都稍逊一筹，拼体

力并不现实，“用智慧踢球”才是制服

加纳的法宝。

而加纳主帅拉捷瓦奇则表示，他

们将在这场四分之一决赛中坚持以往

的作战风格，发现并利用对方的一切

弱点，快速出击。此外，作为非洲球队

的光荣代表，加纳能否充分利用主场

优势争取主动，也是看点之一。目前，

不少南非球迷已将加纳国旗色装饰在

家中和私家车上。无论结果如何，世

界杯的历史都将在这场四分之一决赛

中谱写出新的篇章。

“我明天还会在这里”
——世界杯妙语撷英

“我感到自己已经被毁掉了，陷入
了完全的郁闷、沮丧和无法想像的悲
痛之中。”

——葡萄牙队球星克·罗纳尔多

（C罗）在葡萄牙队被淘汰之后感到十

分失望。虽然他自己打破了在国家队

两年的进球荒，但是葡萄牙队在南非

世界杯上四战仅有一场进球、早早被

扫地出门的现实还是使身为队长的C
罗难辞其咎。

“我明天还会在这里。”
——德国队主教练勒夫与球队的

合同已经到期。但他好像并不急于商

谈续约的事情，毕竟德国队的南非世

界杯之旅还未结束。

“在对英格兰队的比赛中，我们并
没有得到太多任意球的机会。可能是
因为我们的队员速度太快，他们根本
就没有机会犯规。”

——在 4：1 大胜英格兰队之后，

德国队主教练勒夫在对自己队员表示

赞赏的同时，还不忘在英格兰队的伤

口上再撒一把盐。

“我向英格兰队和墨西哥队表示
了道歉。英格兰队回答说‘谢谢’，墨
西哥队则扬长而去，我的理解是他们
点头了，接受了我的道歉。”

——国际足联主席布拉特承认，

他已经向因为裁判失误而“含冤”而去

的英格兰队和墨西哥队郑重道歉，并

承诺国际足联会重新考虑是否在比赛

中采用录像技术协助裁判执法。此

前，布拉特一直强调“人都会犯错”和

“错误是足球比赛的一部分”。

“我没对教练说过任何不合适的
话，也没有过任何对球队不利的言
论。”

——在荷兰队 2：1 战胜斯洛伐

克队的比赛中，前锋范佩西提前被

换下。赛后，有媒体称范佩西在被

换下场时与主教练范马尔维克产生

了言语冲突，不过范佩西对此矢口

否认。

新华社约翰内斯堡6月30日专电

贝利：马拉多纳不是好教练
据新华社巴西利亚6月30日专

电（记 者 赵焱） 据 巴 西 媒 体 30 日

报道，巴西“球王”贝利继续跟他的

“老对头”阿根廷队主教练马拉多纳

打嘴仗，说马拉多纳“不是一名好教

练”。

贝利在接受德国《每日镜报》采

访时说：“我跟马拉多纳没有什么问

题，就是我认为他不是一个好教练。

他的生活很混乱，这对一个球队来说

可不好。”

贝利接着说：“阿根廷队主要是

依靠几名世界级球星，而场上组织不

好。不过梅西的表现可以感染全队，

让球队整体表现不错。”

贝利和马拉多纳言语上互相攻

击由来已久，在南非世界杯期间更是

从未停止，刚到南非时马拉多纳就嘲

笑贝利当年说南非没有能力主办世

界杯。而贝利回应说，马拉多纳快看

好自己的职位，他当主教练之前可失

业了很长时间。

同时贝利还对本届世界杯后面

的比赛进行了些预测，他认为西班牙

队和德国队是夺标大热门，而对自己

的国家巴西却不是很信任。

“瑞士天王”止步
三大种子晋级
据新华社伦敦6月30日专电

（记者 张薇） 全英俱乐部的草地

赛 场 30 日 展 开 四 场 男 单 八 强 大

战。小有意外的是“瑞士天王”费

德勒 8年来首度没打进温网决赛便

收拍，另外 3 场对决则以 2 号种子

纳达尔、3号种子焦科维奇和 4号种

子默里胜出为终结。

当日，在今年法网比赛中首度

闯入大满贯赛四强的贝尔迪赫延

续良好状态，将之前 7 年连续晋级

温网决赛且 6次登顶的费德勒拦在

四强门外。贝尔迪赫的半决赛对

手是焦科维奇，塞尔维亚人是当日

唯一直落三盘取得胜利的男单选

手。而在焦科维奇之后亮相 1号球

场的世界第一纳达尔则开局不利，

居然在首盘中 0：5落后瑞典“重炮”

索德林，虽然随后连追 3局，但仍以

3：6 先丢一盘。不过，这位拿下法

网五冠的“红土之王”在草场也慢

慢显露杀气，最终后来居上。2008
年的温网冠军纳达尔将在半决赛

中迎战英国头号默里，这位被本土

观众寄予厚望的世界第四经过 4盘

较量淘汰法国高手特松加。

纽约市长：詹姆斯
会喜欢上纽约
据新华社华盛顿6月30日专

电（记者 梁金雄） 在自由球员市

场即将开放之际，纽约市市长布隆

伯格 30 日再度对 NBA 最有价值运

动员（MVP）詹姆斯抛出橄榄枝，称

作为名人他不会在纽约这座国际

大都市里受到过多的打扰，会喜欢

上纽约的。

布隆伯格说，如果詹姆斯在今

夏的自由球员市场上选择加盟纽

约尼克斯队或者是两年后将搬迁

到纽约布鲁克林的网队，那么他会

在有超过 800万人口的纽约市享受

正常的、私人的生活。上月中旬，

布隆伯格曾发言说：“我不会偏袒

（尼克斯或网队）其中哪一方，但我

认为如果詹姆斯能来纽约，那对纽

约来说是再好不过的事了。”

自打骑士队在东部半决赛输

给凯尔特人队后，今夏合同到期的

詹姆斯一直对自己的走向闪烁其

词，没透露出一点实情。7 月 1 日，

NBA 自由球员市场将开放，詹姆

斯、韦德、波什、斯塔德迈尔、布泽

尔、诺维茨基和皮尔斯等大牌球星

都是今年自由球员市场的紧俏“商

品”，其中尤以两届 MVP 得主詹姆

斯最为各队梦寐以求。

卡卡频频“染黄”邓加十分担忧
据新华社里约热内卢6月30日

专电（记者 刘宁） 已经杀入八强的

“五星巴西”正向着他们的第六个世

界杯冠军一步步迈进。在主教练邓

加看来，巴西队要想再次夺冠，作为

巴西队箭头人物之一的卡卡在赛场

上应该控制自己避免犯规。

在小组赛对科特迪瓦队的比赛

中，卡卡就因累计两张黄牌而被红牌

罚下场，也因此错过了小组赛最后一

场同葡萄牙队的比赛。而在八分之

一决赛对智利队的比赛中，卡卡再次

吃到了黄牌。

邓加 30 日在接受巴西媒体采访

时表示：“这不能不让我担心，这是个

问题。我不想卡卡因为吃牌而再次

停赛，因为我们还要继续走下去。比

赛完了，我已经同他好好谈了这件事

情。他是个非常优秀的球员，你们都

知道这点，我想不必我多说什么，他

会清楚在场上应该怎么做的。”

在邓加看来，本届世界杯卡卡有

些慢热。邓加说：“世界杯就是这样，

是所有球员梦想的舞台。他可能有

些压力，想去证明自己，谁都想去这

么 做 。 现 在 他 已 经 慢 慢 找 到 了 感

觉。接下来他能否有好的表现，主要

还是看他自己。”


